

## KATA PENGANTAR

Ahamdulillahirabbil'alamin, puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala nikmat yang telah diberikan-Nya, berupa nikmat iman, nikmat islam, nikmat kesehatan, nikmat kesempatan, serta nikmat kelapangan waktu sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul **“Tes Diagnostik *Three Tier* Untuk Mengidentifikasi Miskonsepsi Siswa Pada Materi Fungsi Kelas X MIA SMA”** telah penulis selesaikan demi memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penulis ucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang dengan sabar membimbing sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini diwaktu yang tepat. Kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, M.S, dan Bapak Tri Andri Hutapea, S.Si., M.Sc selaku dosen-dosen penguji yang telah memberikan saran dan masukan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik dan benar. Dan tak lupa pula ucapan terimakasih penulis kepada Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang selalu memberikan arahan serta nasehat selama perkuliahan. Kepada Bapak Dr. Waminton Rajagukguk, M.Pd penulis ucapkan terimakasih karena telah bersedia meluangkan waktu untuk menjadi dosen validator ahli.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, S.Si., M.Si. selaku Ketua Jurusan Matematika Dan kepada Ibu Nurhasanah Siregar, M.Pd. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika Serta terimakasih juga kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen Program Studi Pendidikan Matematika yang telah dengan sabar mendidik selama masa perkuliahan. Kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Staf Tata Usaha, Guru Matematika, Siswa-Siswi SMA Negeri 1 Rantau Selatan juga saya ucapkan terimakasih atas bantuannya kepada penulis selama masa observasi dan penelitian berlangsung.

Dan yang istimewa ucapan terimakasih kepada Bapak Edi Johan Harahap, S.Ag dan Ibu Nurainun Hasibuan, S.Ag selaku ayah dan mama dari penulis yang mana tidak pernah putus untuk mendo'akan dan mendukung penulis untuk menyelesaikan perkuliahan dengan baik dan lancar. serta perjuangan banting tulang mencari nafkah agar dapat menyekolahkan dan memberi nafkah sehingga penulis sampai dititik sekarang ini menjadi seorang sarjana. Terimakasih juga kepada Adik Ainul Hayati Harahap yang telah memberi dukungan dan nasehat agar selalu semangat dalam mengejar gelar sarjana. Serta kepada Allika Haya Fahrunis, S.Pd penulis ucapkan terimakasih karena selalu membantu baik dalam hal moril maupun materi sehingga penulis dapat menyelesaikan gelar sarjana.

Dan tak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada teman-teman seperjuangan Pendidikan A Matematika 2018 yang menemani selama empat tahun masa perkuliahan. Penulis ucapkan terimakasih kepada teman sejawat Muhammad Fikri Haykal yang selalu memberikan motivasi agar tidak berleha-leha dan sesegera mungkin mendapatkan gelar sarjana.

Ucapan terimakasih penulis terakhir yang paling spesial penulis sampaikan kepada diri sendiri yang masih bertahan dan semangat hingga sekarang sehingga dapat menyelesaikan perkuliahan, walaupun banyak cobaan dan rintangan yang menghadang kita tetap berjalan langkah demi langkah untuk mengejar cita-cita dan membahagiakan kedua orang tua serta dapat menjadi contoh abang yang baik kepada adik nya agar lebih semangat selama masa perkuliahan.

Medan, Agustus 2022

Penulis

Maulana Al Aziz Harahap

4183311002